

FLOYD WOODROW

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- MD of Chrysalis Worldwide, the world's leading values-based performance optimisation organisation



Topics

- Business
- Leadership
- Motivation

Floyd Woodrow MBE adalah Ketua dan CEO Chrysalis Worldwide, organisasi optimasi kinerja berbasis nilai terkemuka di dunia.

Ia melatih para atlet dan tim olah raga internasional elit, bank-bank terkemuka dunia, perusahaan jasa keuangan, pemerintah, lembaga pendidikan, kepolisian, layanan darurat dan perusahaan internasional dalam semua aspek kinerja dan kepemimpinan elit.

Program pelatihan Floyd yang unik dan sangat inovatif dikembangkan selama periode 20 tahun, bekerja dalam situasi yang menuntut tingkat kinerja pribadi dan perusahaan yang setinggi mungkin.

Sebelumnya Floyd adalah salah satu prajurit termuda yang pernah dipilih untuk elit Resimen Layanan Udara Khusus Inggris (SAS) di Inggris pada usia 22 tahun. Dia telah bertugas di banyak bidang operasional yang berbeda secara global termasuk Kepala Perencanaan Strategis dan Operasi Pasukan Khusus Britania Raya (UKSF) Counter Terrorism Wing dan dianugerahi penghargaan tertinggi kedua di Inggris untuk keberanian, Medali Perilaku yang Dibedakan, atas jasanya selama di Afghanistan.

Floyd telah mengembangkan wawasan unik ke bidang psikologi yang bekerja dengan perusahaan sosial, perusahaan blue chip dan olahraga pria dan wanita. Dia memungkinkan orang untuk mendapatkan wawasan yang kuat tentang bagaimana mereka memimpin diri sendiri dan orang lain. Dia menggabungkan perpaduan yang langka antara kecerdasan emosional dengan tuntutan keunggulan.

Floyd telah belajar hukum dan psikologi dan saat ini sedang menjalani PhD.

Konfirmasi area topik untuk keynote, workshop / masterclass adalah kinerja elit, sandera dan negosiasi krisis, olahraga, pemerintah, keamanan Olimpiade London 2012, komunikasi dan kepemimpinan

Testimoni

"Floyd cukup sederhana - individu yang benar-benar unik dengan pengalaman dan keterampilan yang luar biasa. Ia menggabungkan kepekaan, kesadaran, dan hasrat yang diliputi oleh pemahaman akan kenyataan pahit situasi. Di depan tim orang, dan individu, baik itu atlet elit atau eksekutif senior, ia memerintahkan rasa hormat dan memungkinkan wawasan kelompok dan pribadi dalam mempertajam kinerja tim dan individu, hubungan dan penyelesaian masalah. Ia mewujudkan kemampuan, sikap, dan integritas dalam kemampuan khususnya untuk mengembangkan orang. "

Roger Lewis, Kepala Eksekutif Grup, Welsh Rugby Union.

"Saya sudah mengenal Floyd Woodrow sejak lama dan baru-baru ini bekerja

dengannya dalam proyek besar untuk meningkatkan ketangguhan mental para pemain kriket muda yang terlibat dalam sistem Akademi Dewan Kriket Inggris dan Wales.

"Floyd adalah orang yang luar biasa - dia memiliki karir yang sangat terkenal di Angkatan Darat, termasuk tanggung jawab untuk pelatihan personil Layanan Udara Khusus dan, selama periode ini, mengembangkan minat yang sangat kuat dalam aspek psikologis Pelatihan. Sebagai hasil dari ini Dengan minat, ia mengembangkan basis pengetahuan yang sangat luas mengenai aspek psikologis dan fisiologis Pelatihan, yang ia bawa pada proyek tempat kami bekerja bersama. Floyd senang bekerja dengan - ia sangat terbuka dan jujur, sangat kreatif, tidak memiliki "ego", dan sama-sama tugas dan berfokus pada orang. Pengetahuan praktisnya tentang kinerja tingkat tinggi di berbagai domain yang berbeda, termasuk militer, olahraga, dan bisnis, cukup luar biasa. Saya senang telah diberi kesempatan untuk merekomendasikan dia kepada Anda dan saya melakukannya dengan sepenuh hati dan sama sekali tidak keberatan sama sekali."

Lew Hardy BA MA PhD CPsychol
Profesor dan Kepala Sekolah Tinggi
Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan & Perilaku Universitas Bangor

"Waterstones memiliki seluruh bagian yang ditujukan untuk swadaya, sekolah bisnis mengajarkan pengembangan kepemimpinan dan sebagian besar perusahaan modern berinvestasi dalam membantu staf mereka menyadari potensi mereka. Jadi, apa yang membuat Floyd menonjol di pasar yang rumit? Bagi saya tiga hal muncul dalam pikiran. Pertama Floyd sukses dan Anda tahu bahwa ia telah menerapkan ide-idenya untuk efek besar dalam hidupnya sendiri. Jadi ada alasan yang baik untuk mendengarkan apa yang ia katakan. Kedua, ia sampai ke jantung dari apa yang membuat Anda berdetak - dengan cepat. Anda menyadari bahwa ia telah memadukan pemikiran terbaik saat ini dengan ide-idenya sendiri menjadi model tunggal yang sederhana, sehingga mudah untuk mengetahui apa yang harus dilakukan selanjutnya dan ke mana tujuan Anda.

Terakhir, jika dia bekerja dengan Anda maka dia serius membantu Anda menyadari potensi Anda. Dan dia mengharapkan kerja keras dan komitmen sebagai balasannya. Dia tidak hanya mengajukan pertanyaan dan kemudian menyarankan rencana yang sedikit lebih dari refleksi ide-ide Anda sendiri.

Tetapi jika Anda perlu diyakinkan jangan menghabiskan waktu memikirkan kata-kata saya, lihat saja orang-orang yang bekerja dengannya."

Pejabat Pemerintah SH

"Floyd Woodrow adalah pria dalam sejuta! Sifat positifnya "dapat melakukan" telah menjadi inspirasi, tidak hanya bagi saya, tetapi juga bagi banyak orang. Energi, antusiasme, dan pendekatan akal sehatnya terhadap kehidupan adalah model cemerlang yang harus dipelajari oleh orang lain yang ingin memanfaatkan hidup mereka sebaik-baiknya. Floyd adalah pemimpin terlahir yang memiliki keterampilan komunikasi pribadi dan kecerdasan emosional untuk memotivasi individu dan tim untuk berjuang untuk keunggulan. Filosofinya untuk kesuksesan pribadi sama-sama berlaku dalam manajemen, industri, olahraga, dan pendidikan. Saya merekomendasikan Floyd Woodrow tanpa syarat!"

Dr Neil Hawkes, Konsultan Internasional dalam Pendidikan Berbasis Nilai

"Floyd adalah pembicara inspirasional yang dapat memanfaatkan kesejajaran dari pengalaman kepemimpinannya yang luas untuk mendidik dan memotivasi atlet dan

pelatih di lingkungan olahraga berkinerja tinggi".

Justine Willmott, Paralympics GB Performance Manager

"Kepercayaan Floyds untuk berbicara tentang kinerja elit adalah mutlak, meskipun bakatnya yang sebenarnya adalah kemampuannya untuk mengkomunikasikan pesannya melalui semua yang dia katakan dan lakukan. Floyd mampu mengubah lingkungan tempat ia bekerja dan ia menuntut standar dan kinerja tertinggi. "

Andy Flowers Pelatih Kriket Inggris.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988